

Liebe Eltern, liebe Kinder,

aufgrund eines **Personalausfalls im Kinderzahnärzteteam zum 1. Juli 2023** können wir leider die bisherige Menge an Patienten nicht mehr stemmen. Wir sind temporär gezwungen, uns auf unseren Versorgungsauftrag und unser Spezialgebiet der umfangreichen Kindersanierungen zu beschränken, um insbesondere Kindern mit hohem Kariesrisiko und stark behandlungsbedürftigen Zähnen zu helfen.

Was ändert sich für euch mit der Veränderung bei uns?

Wir müssen eure Kontrolltermine leider vorerst absagen. Laufende Zahnbehandlungen schließen wir selbstverständlich noch ab.

Wir bitten euch, zwischenzeitlich die halbjährlichen Kontrolluntersuchungen bei eurem Hauszahnarzt zu vereinbaren. Die meisten Zahnärzte, die mit uns zusammenarbeiten, haben wir bereits darüber informiert.

In folgenden Fällen sind wir weiter für euch da – hierfür könnt ihr nach wie vor Termine online bei uns buchen:

- Überweisungen von eurem Hauszahnarzt
- Zahnsanierungen in Narkose
- Zahnschmerzfälle, die beim Hauszahnarzt **nicht behandelt werden konnten** (weil das Kind z. B. nicht mitgemacht hat)
- Zahnunfälle, Schwellungen, Blutungen
- Individualprophylaxen
- Lokalfluoridierung alle 3 Monate bei Zahnschmelzdefekten / Kreidezähnen
- Lückenthalterkontrollen
- Vorstellung, wenn eine Kinderzahnkrone rausgefallen sein sollte
- Behandlung von Risikokindern und Kindern mit allgemeinen Vorerkrankungen
- Behandlung von gehandicapten Kindern

Wir sind absolut bemüht, unser ursprüngliches Konzept wiederherzustellen und euch schnellstmöglich wieder behandeln zu können. Gerne könnt ihr euch hierzu regelmäßig auf unserer Webseite updaten.

Wir schicken euch viele lächelnde Grüße. Auf bald!

Eure Kinderzahnärzte der Dentalen Praxisklinik